
Inauguration des 24 logements de la
résidence “Jean DUFFAUT”
Le projet porté par le bailleur social “3 Moulins Habitat” avec le soutien de

la Région, Perpignan Méditerranée Métropole et Action Logement a été

inauguré en présence des locataires. 

Franck Dadies, le Maire a rappelé la nécessité de créer de tels logements qui

répondent à une réelle attente.

La résidence Jean DUFFAUT (Maire de Ponteilla en 1792) se fond dans

l'urbanisation et reste un ensemble à taille humaine très réussi en terme de

cohésion sociale. Elle accueille de nouveaux arrivants mais aussi de

nombreux Ponteillanais.

En ce début d’été, ce bulletin municipal vous permettra comme

à l’accoutumée un retour sur les derniers événements et

réalisations.

L’année 2024 sera une année d’avancée sur plusieurs projets et

plus particulièrement sur l’aménagement du square Guy Malé et

tant d’autres sur lesquels nous reviendrons au fil du temps, dont

les toilettes publiques du stade, des travaux à l’accueil de loisirs,

l’espace vestiaires des services techniques, la création de

parkings et la réfection de certaines voiries.

Sans oublier, après la réunion du groupe de travail sécurité, la

mise en place dès la rentrée d’une limitation de vitesse à

40km/h sur l’agglomération, de zones à 20km/h dans le vieux

village et la mise en place de sens de circulation aux abords des

écoles.

De nouveaux arrivants ont été accueillis dans les nouveaux

logements sociaux et privés route de Canohès. Nous leur

souhaitons la bienvenue et les invitons comme vous toutes et

tous à participer aux animations de l’été. Celles-ci nous

permettent chaque année de nous retrouver dans de grands

moments de convivialité à l’image de la récente fête du sport

organisée par le Conseil Communal des Enfants et des Jeunes

que je tiens à féliciter. 

Bel été à toutes et tous !

Votre Maire

Franck DADIES
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Chers administrés, 

En cette année olympique, le Conseil Communal des Enfants et

des Jeunes a organisé la fête du sport. Et quelle réussite ! 

Le programme, les activités, le menu, … tout a été décidé et mené

par les élus du Conseil Communal des Enfants et des Jeunes. 

Merci au Mobil’sport 66, à l’AFER, à Pascal, au Foyer Rural pour

leur présence et pour les financements au : PDASR, le sport au

cœur des villages et grande cause nationale « bouge chaque jour !

»

Atelier lunettes alcool, quilles catalanes, disc golf, escrime,

slackline, … ont été découverts en famille avant la dégustation des

croque-monsieur, crêpes… préparés par les jeunes et avant le

témoignage poignant d’Océane porteuse de la flamme

olympique le 15 mai dernier.

La fête du sport organisée par les
jeunes



Mini-toques
Les enfants de l'école de l'Oncle Jules ont une nouvelle fois participé au challenge culinaire

des mini-toques pour cette session 2024, encadrés par Sylvie Respaut animatrice

périscolaire au service enfance jeunesse.

C’est dans une salle bondée, lors de la cérémonie des remises des prix  au théâtre Jean Piat

de Canet en Roussillon le mercredi 22 mai, que nos mini-toques 2024 ont reçu leur

classement ainsi que quelques cadeaux en présence des chefs des toques blanches et du

SYM organisateur du challenge, de Franck Dadies, Maire et son adjoint M. Moulin.

ENFANCE JEUNESSEENFANCE JEUNESSE  

Retour�sur�les�vacances�de�printemps

Accueil de loisirs Maternelle, Primaire et Passerelle Espace Ados

FÊTES / TRADITIONS / CÉRÉMONIESFÊTES / TRADITIONS / CÉRÉMONIES

Sant Jordi à la médiathèque Goigs dels ous

Cérémonie du 8 mai Cérémonie aux héros de la
déportation

Fête du RosaireVolta sardanista

Focs Sant Joan Appel du 18 juin



CONVIVIALITÉCONVIVIALITÉ

Soirée des nouveaux arrivants
Monsieur le Maire entouré du Conseil Municipal et en présence du Conseil

Communal des Enfants et des Jeunes a accueilli à la salle François Jaubert les

nouveaux arrivants sur notre commune.

Au préalable ces derniers ont eu le plaisir de découvrir la richesse historique

et patrimoniale de Ponteilla lors de la visite proposée par Mary Sanchiz,

ancien Maire, dans le cadre de la section animation de la vie sociale du Foyer

Rural.

M. le Maire a présenté aux nouveaux arrivants le livret d'accueil qui leur a été

remis en insistant sur l'offre associative et la vie économique de la commune.

L'occasion également de présenter les services communaux (enfance jeunesse,

médiathèque, CCAS, ...), les projets phares de 2024, les choix liés à la

transition écologique, de rappeler l'importance de s'inscrire sur les listes

électorales et les règles qui s'imposent à nous sur l'usage de l'eau.

Après la remise d'un petit cadeau à chacun, la cérémonie s'est achevée autour

du verre de l'amitié.

Déjeuner intergénérationnel 
M. le Maire, Président du CCAS a eu le plaisir d'inviter les membres élus du

Centre Communal d'Action Sociale au restaurant scolaire en présence des

enfants de l’école maternelle et des séniors inscrits ce jour là.

L'opération rencontre un vif succès puisque désormais régulièrement des

séniors s'inscrivent pour partager leur repas avec les enfants le mercredi midi.

Un super moment pour partager le temps méridien autour de belles

discussions avec les enfants. Renseignements : Corinne BONNERY au 06 73

58 78 12 / dej@mairie-ponteilla-nyls.fr

TRAVAUX / SERVICES TECHNIQUESTRAVAUX / SERVICES TECHNIQUES

Mobilité douce : quelques aménagements sur la commune
Afin de faciliter vos déplacements piétonniers ou cyclistes, nous avons

procédé à quelques aménagements :

A Nyls : Une main courante à l'escalier situé entre la rue du Muscat

et l'avenue de Pollestres

A Ponteilla : Un portillon piéton qui permet de passer du square

Guy Malé en direction du boulodrome / City Stade / rue Maurice

Maria et un râtelier à vélo devant l'entrée de la Mairie dans le parc

Un nouveau véhicule aux services
techniques et la flotte automobile
aux couleurs de la Municipalité 
Suite à la réception du Renault Trafic qui est venu rajeunir le parc

automobile des services techniques, la municipalité a profité de

l'occasion pour apposer le logo de la commune sur tous les véhicules

de la commune.

Visite de la sénatrice Lauriane Josende

INFOSINFOS

M. le Maire a eu l'honneur de recevoir Madame la Sénatrice Lauriane Josende en

présence de son adjoint M. Moulin.

L'occasion d'échanger sur différents sujets qui peuvent préoccuper les élus locaux ou les

freiner dans leurs projets mais aussi le moment de remercier l'État pour son soutien

technique et financier aux collectivités locales au travers des services de la Préfecture.



Une action en faveur de notre planète...

Charte contre le gaspillage alimentaire

ENVIRONNEMENTENVIRONNEMENT

Alors que de plus en plus de restaurateurs se mobilisent autour des préoccupations

environnementales en s’engageant à cuisiner en fonction des saisons, en favorisant les

circuits courts, les ingrédients issus de l’agriculture biologique et respectueux de

l’environnement, Eau Agglo Perpignan Méditerranée  a souhaité leur offrir un levier

d’action supplémentaire, en les aidant à promouvoir l’eau du robinet auprès de leurs clients.

A la demande de la Municipalité, des carafes en verre, fabriquées en France, 100%

écoresponsables et durables, ont été offertes au restaurant de Ponteilla "La Beau Dégâts".

A l'heure où les emballages en plastique se retrouvent partout sur notre planète, où les

animaux marins n'ont d'autre choix que d'en ingurgiter involontairement de grandes

quantités sous forme de nano-particules, il devient en effet urgent de faire évoluer les

comportements individuels en incitant chacun à adopter une consommation d’eau plus

responsable.

Végétalisation place de la République
Cette place centrale du vieux village est le siège de manifestations telles que les feux de la

Saint Jean et elle accueille également nombre de véhicules.

D’aspect très minéral, elle avait besoin d’un peu de renouveau et le vieil acacia, au tronc

creux et parasité, a laissé place à deux jeunes magnolias. Les agents communaux n’ont pas

ménagé leurs forces pour redessiner des plages de terre assez grandes destinées à ces

nouveaux arbres et futurs massifs. Dans l’angle, une glycine pourra s’accrocher au mur

afin d’embaumer les soirs de printemps, et à ses pieds des romarins feront la joie des

butineurs et pollinisateurs. Ces nouvelles plantations sont protégées par des ganivelles.

Merci aux automobilistes de respecter le travail de nos agents en garant leur véhicule. Il y

a de la place pour tous !

 La Commune s’étant portée candidate à la charte « Engagé pour le végétal » poursuit ses

efforts en faveur des arbres et végétaux et ceci malgré les conditions climatiques

défavorables actuelles. Ce n’est pas le moment d’abandonner la lutte contre le

réchauffement climatique… Des arbres naissent la plus grande partie des gouttes de pluie !

Protéger le végétal et la biodiversité, c’est protéger les hommes, c’est se protéger !

De jeunes enfants et adolescents de l’Institut Départemental de l’Enfance et de

l’Adolescence accompagnés de leurs éducatrices ont à nouveau pris la belle initiative,

mercredi 10 avril, de nettoyer la nature sur notre village de Ponteilla.

Malgré le vent et le froid, ce petit groupe a réussi à remplir de très nombreux sacs de

déchets divers sur deux endroits pollués repérés au préalable, des sacs presque aussi

grands qu’eux ! (ex : protections en plastique blanc, des pieds de vigne à foison, des

bidons, des canettes et bouteilles en plastique….).

Nettoyage de la nature

L'eau du robinet, locale et de qualité, bonne pour la santé, directement distribuée sur place 24h/24, 7 jours/7, est respectueuse de

l’environnement : elle n’a besoin d’aucun emballage jetable.

Pensons-y lorsque nous faisons nos courses en préférant les contenants en verre, mille et mille fois recyclés et réutilisés.

Signature, lors du salon des Maires, de la charte d'engagement contre le gaspillage

alimentaire dans notre restaurant scolaire entre la ville de Ponteilla-Nyls et le

SYM Pyrénées-Méditerranée (Syndicat pour la restauration Collective)

Un grand merci à nos agents qui ont permis, en tant qu'ambassadeurs, à notre

restaurant scolaire de faire partie des six sites pilotes.

La commune s’est également vu offrir des carafes pour ses réunions, manifestations, commémorations….

https://www.facebook.com/EauAgglo?__cft__[0]=AZXP6ADEvaZXW0Ca2XEOSLS4P0jmsxBexJe8UGAo4stitHTo6gY1qvxZI5HVW3ZdIQopiyF8ohfBPNsQnyMBZDc5XG7XdDUWsPT2hu9Sw9emuxCdsNWVgixlHEwd-F2Au92strIOjG8qHqE2SCqsFjkmFJZhtWjXO_AQEG2L33JnlvE7lgtftsf0XlITNYLdk0Fclvy9u5tZS2OpNqaGABtO&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/EauAgglo?__cft__[0]=AZXP6ADEvaZXW0Ca2XEOSLS4P0jmsxBexJe8UGAo4stitHTo6gY1qvxZI5HVW3ZdIQopiyF8ohfBPNsQnyMBZDc5XG7XdDUWsPT2hu9Sw9emuxCdsNWVgixlHEwd-F2Au92strIOjG8qHqE2SCqsFjkmFJZhtWjXO_AQEG2L33JnlvE7lgtftsf0XlITNYLdk0Fclvy9u5tZS2OpNqaGABtO&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100091902103349&__cft__[0]=AZXP6ADEvaZXW0Ca2XEOSLS4P0jmsxBexJe8UGAo4stitHTo6gY1qvxZI5HVW3ZdIQopiyF8ohfBPNsQnyMBZDc5XG7XdDUWsPT2hu9Sw9emuxCdsNWVgixlHEwd-F2Au92strIOjG8qHqE2SCqsFjkmFJZhtWjXO_AQEG2L33JnlvE7lgtftsf0XlITNYLdk0Fclvy9u5tZS2OpNqaGABtO&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/sympyreneesmediterranee?__cft__[0]=AZVIWkOvbxlxkQmJ6qpgHmGgkIe1T-DaqJa9wU9dBA2TO0oUsRJ_Y40PYs2e7dmn1bHqESfQrvTKgXZQx55vYbPZ1QGkOO-TygnSiCbHVrcUO6EPEqPXW6_hI2-J8fG0QOCH_7b9nM4O2Kq-h-o6FPdkCupk50SpoSyHrrm7dYtECysISqVIcfsQ9UBrXannja1Itufi2f2Rb9b_niWdQiU2&__tn__=-]K-R


Historique et émouvant pour M. le Maire et
Océane
Avoir l’opportunité d’admirer cette flamme sacrée allumée à Olympie, symbole des

jeux modernes, ici en terre catalane, c’est exceptionnel et pour ce faire, M. le Maire a

choisi Prades. Ainsi il a pu, aux côtés de sa famille, encourager et soutenir Océane,

jeune ponteillanaise , qui a porté la torche olympique avant d’être bénévole en juillet

pour les compétitions  Un moment unique qui restera dans sa mémoire et pour

Océane un souvenir pour la vie .  Bravo Océane, Ponteilla-Nyls est fier de toi !

FÉLICITATIONSFÉLICITATIONS

Didier, de la Boucherie Salvi Didier située à Laroque des Albères, habitant de Ponteilla, a

remporté le titre de Champion du Monde 2024 de Saucisse Catalane.

Victor, de la boucherie Can Raynal située rue du Roussillon à Ponteilla, s’est illustré en

décrochant la médaille d’argent.

Leur engagement envers l'excellence et leur dévouement à préserver les saveurs authentiques de

la saucisse catalane ont été salués par le jury.  A la présidence du jury, notons la présence de Segui

Christian, figure éminente de la gastronomie catalane et surtout ancien boucher de Ponteilla et

Meilleur Ouvrier de France, qui a apporté une expertise précieuse à l'évaluation des produits.

 Également présent parmi les finalistes, Thibault Gonzales, ancien champion dans le domaine et

précédent boucher de Ponteilla également, membre du jury l’année dernière .

Félicitations à eux pour ces réussites remarquables !

Ponteilla-Nyls célèbre ses champions dans
l'art de la saucisse catalane. 

Mme Christine Carreno Vinal s'est vu remettre le trophée du Fair Play à l'occasion de l'assemblée générale

annuelle du Comité Départemental Olympique et Sportif par son Président, Jean Romans, en présence de

Monsieur Le Préfet et de nombreuses personnalités.

 Dirigeante dans le Comité de rugby à XV du Pays Catalan, Présidente dans différents clubs dont le Racing

Club Ponteilla où elle est dirigeante aujourd'hui, Christine mérite amplement cette récompense pour son

engagement bénévole.

Monsieur le Maire est ravi d'avoir pu assister à cette remise de trophée car Christine avec qui, il a partagé

des engagements associatifs dans le passé, est aussi agent du CCAS de la commune et impliquée dans

plusieurs associations locales.

Une ponteillanaise récompensée par le Comité
Départemental Olympique et Sportif : LAUREATE DES
PRIX DÉPARTEMENTAUX DU FAIR PLAY. 

Une après-midi enrichissante et ludique ! 
Une belle après-midi créative dans votre Médiathèque de Ponteilla-Nyls. 

Caroline, médiatrice numérique du réseau des bibliothèques est venue animer un atelier de

découpe vinyle. Les participantes ont pu réaliser un flocage de sac.

Elles sont reparties ravies avec leur sac customisé. Merci beaucoup aux participantes !

Et a bientôt pour un nouvel atelier.

MÉDIATHÈQUEMÉDIATHÈQUE

Après un petit mot rappelant aux jeunes citoyens l'histoire du droit de vote et

l'importance de participer à la vie démocratique, Franck Dadies, Maire et son Conseil

Municipal ont distribué leur carte d'électeur accompagnée d'un livret républicain aux

jeunes présents avant de partager le verre de l'amitié.

CITOYENNETÉCITOYENNETÉ

Remise des cartes aux jeunes électeurs

https://www.facebook.com/boucherie.laroquedesalberes?__cft__[0]=AZWWlunpG-xVfcggboBZDT328-Bt6fg2IHhRJAnpgQ_mIcp2_7QHqO4lt7pakwYQaX_qidnntjNxjzIuZr2vWsgU1OoZa3a5A-R7t8EQxiSl2zbKbOomcWepDLHk4N2lEWu93pJ1Ow_UUMsqd0Rv88TagP8sE4XlyYcPybnMY5VkUGtg9CRVDkRgkbToj_i-LfFv_ETZIXp2_L7srznZEtLA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100088381988299&__cft__[0]=AZWWlunpG-xVfcggboBZDT328-Bt6fg2IHhRJAnpgQ_mIcp2_7QHqO4lt7pakwYQaX_qidnntjNxjzIuZr2vWsgU1OoZa3a5A-R7t8EQxiSl2zbKbOomcWepDLHk4N2lEWu93pJ1Ow_UUMsqd0Rv88TagP8sE4XlyYcPybnMY5VkUGtg9CRVDkRgkbToj_i-LfFv_ETZIXp2_L7srznZEtLA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/segui.christian?__cft__[0]=AZWWlunpG-xVfcggboBZDT328-Bt6fg2IHhRJAnpgQ_mIcp2_7QHqO4lt7pakwYQaX_qidnntjNxjzIuZr2vWsgU1OoZa3a5A-R7t8EQxiSl2zbKbOomcWepDLHk4N2lEWu93pJ1Ow_UUMsqd0Rv88TagP8sE4XlyYcPybnMY5VkUGtg9CRVDkRgkbToj_i-LfFv_ETZIXp2_L7srznZEtLA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/segui.christian?__cft__[0]=AZWWlunpG-xVfcggboBZDT328-Bt6fg2IHhRJAnpgQ_mIcp2_7QHqO4lt7pakwYQaX_qidnntjNxjzIuZr2vWsgU1OoZa3a5A-R7t8EQxiSl2zbKbOomcWepDLHk4N2lEWu93pJ1Ow_UUMsqd0Rv88TagP8sE4XlyYcPybnMY5VkUGtg9CRVDkRgkbToj_i-LfFv_ETZIXp2_L7srznZEtLA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/thibault.gonzales.71?__cft__[0]=AZWWlunpG-xVfcggboBZDT328-Bt6fg2IHhRJAnpgQ_mIcp2_7QHqO4lt7pakwYQaX_qidnntjNxjzIuZr2vWsgU1OoZa3a5A-R7t8EQxiSl2zbKbOomcWepDLHk4N2lEWu93pJ1Ow_UUMsqd0Rv88TagP8sE4XlyYcPybnMY5VkUGtg9CRVDkRgkbToj_i-LfFv_ETZIXp2_L7srznZEtLA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R


INFOSINFOS

Restrictions Usage Eau
Face à la sécheresse encore présente dans notre département, le Préfet des Pyrénées-Orientales prolonge jusqu’au       

31 juillet 2024 les restrictions en eau mises en place.

La violation de l'arrêté sécheresse est passible d'une contravention de 5e classe, 1.500€ pour les particuliers (3.000€ en cas de

récidive) et 7.500€ pour les entreprises.

Consignes en cas de Canicule et de Fortes Chaleurs

Rappel sur la dérogation pour l’arrosage des
potagers viviers des particuliers
Le 11 avril 2023, le Conseil Municipal a adopté une charte permettant l'arrosage raisonné des

jardins potagers à usage vivrier par les particuliers qui est toujours d’actualité. Cette charte autorise

les propriétaires de potagers et les jardins familiaux à arroser leurs cultures, essentielles en temps

de crise alimentaire pour certaines familles.

 L'arrêté n°28/2023 du Maire de Ponteilla-Nyls permet cette dérogation, applicable uniquement les

mercredis et samedis de 20h à 2h. L'arrosage est réservé aux jardins destinés à l'autoconsommation

familiale, sans revente, et ne doit pas utiliser l'eau des canaux d'irrigation, des agouilles ou des

ruisseaux. L'arrosage doit être raisonné, en privilégiant l'usage des eaux de récupération.

Événements à venir :

Adoptez les Bons Réflexes

Hydratation : Buvez régulièrement de l'eau.

Activités : Limitez les activités physiques et sportives.

Sécurité : En cas de malaise, contactez un médecin.

Attention aux Personnes Vulnérables

Surveillance : Soyez attentifs aux personnes vulnérables (âgées, isolées, handicapées) et

prenez de leurs nouvelles.

Dispositif de Veille et d'Alerte : Inscription facultative sur le registre communal pour les

personnes de plus de 65 ans présentant une pathologie, handicapées ou isolées,

permettant une intervention ciblée des services sanitaires et sociaux en cas de canicule

ou autres situations d'urgence.

Comment s'Inscrire sur le Registre Communal

Modalités :

Se présenter à l'accueil de la mairie.

Remplir et déposer le formulaire d'inscription disponible à la mairie 

Demande possible par la personne concernée, son représentant légal ou un tiers

(famille, voisin, ami).

Confidentialité : Les informations recueillies sont confidentielles et utilisées uniquement

pour les interventions d'urgence.

Contacts

CCAS de Ponteilla-Nyls : Pour toute demande ou inscription, contactez le CCAS au 04.68.53.72.24 ou à ccas@mairie-ponteilla-nyls.fr

Ces mesures visent à assurer le bien-être et la sécurité des populations les plus fragiles en période de fortes chaleurs.

N’hésitez pas à venir en Mairie, salle climatisée et bouteilles d’eau mises à disposition.


